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REUNIÃO DO GRUPO EXECUTIVO DA OIDA 

 

 

Data  19/12/2024  – 10:00 as 12:00hs 

Local: 6° Andar – Sala de Imprensa - Prédio da Prefeitura SP 

Grupo: OIDA 

Pauta: 

1) Realizar a chamada dos presentes com a Luciana Feldman; 

2) Abrir a reunião com o Sr. Renato Nalini; 
3) Palestra (20 min) com Comandante Pedro Alessander Barboza – Comandante do 1º 

BPAmb – “Participação da Policia Militar Ambiental nas Operações-dificuldades 
atuais e oportunidades futuras”  

4)  Palestra (20 min) com Fabricio Tadeu de Almeida – Subprefeito de Capela do 
Socorro – “Dificuldades e sugestões nas ações de fiscalização dos mananciais na 
região da Subprefeitura de Capela do Socorro” 

 PARTICIPANTES: 
 
 SECLIMA – Secretaria Executiva de Mudanças Climáticas 

 Renato Nalini 

 Luciana Feldman 

 Washington Pestana 

 Fabiana Bastos 

 Isabel Camargo 

 Josué de Andrade Mello 

 Claudemir Canesso 

 Maria Angélica Ferri 

 PMAMB – Policia Militar Ambiental 

 Capitão Fernando Francisco Janez 

 Comandante Pedro Alessander Barboza 

 Capitão Calandrini 

 Capitão Gurgel 

 Tenente Aguiar 

 Aspirante PM Henry 

 Aspirante PM Samuel 

 Cabo Alcides 

 Soldado Perreti 

 SMSUB – Secretaria Municipal das Subprefeituras  

 Luciano Santos Araújo 

 Claudenice Barbosa 

 Fabricio Tadeu de Almeida – Sub Capela do Socorro 

 Sergi Gutti – Sub Cidade Ademar 

 Rogério Oliveira – Sub Cidade Ademar 

 Marco Antonio Furchi – Sub Parelheiros 

 Andreia Vieira de Carvalho – Sub Parelheiros 

 Heitor Sertão – Sub Freguesia/Brasilândia 

 Fabio Polillo – Sub Jaçanã/Tremembé 

 Ricardo José Alves – Sub Casa Verde/Cachoeirinha 

 Maria Hilda Pires – Sub Santana/Tucuruvi 

 Madai Melo – Sub Santana/Tucuruvi 

 Willian Gregorio – Sub Santo Amaro 
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 SMSU – Secretaria Municipal de Segurança Urbana 

 Inspetor Valdemir Moreira 

 SVMA – Secretaria Municipal do Verde e Meio Ambiente 

 Carlos Eduardo Vasconcelos 

 SEMIL – Secretaria do Meio Ambiente, Infraestrutura e Logística.  

 Kauê Gonçalves Grecco 

  CREA – Conselho Regional de Engenharia e Agronomia 

 Osmar Rodrigues Junior 

 Flavia Cristina de Campos 

 ABIN – Agência Brasileira de Inteligência  

 Ricardo Queiroz 
 

REUNIÃO: 

Luciana SECLIMA – Iniciou a reunião fazendo a chamada dos presentes e passou a palavra 
ao Secretário Nalini da SECLIMA; 

Nalini SECLIMA – Agradeceu a presença de todos e disse que nosso Prefeito elogiou o 
engajamento de todos envolvidos na OIDA e que se nada for feito, a vida humana neste 
planeta não vai durar algumas décadas e que as promessas feitas pelos países mais ricos em 
ajudar os mais pobres, prometidas nas ultimas COP´s não aconteceram. Acredita que na 
COP30 o Brasil vai conseguir sensibilizar a comunidade mundial para a Amazônia que teve um 
ano de queimadas e desmatamentos extremos e passou a palavra a Isabel Camargo para 
apresentação; 

Isabel SECLIMA – Revisitou a última apresentação na reunião passada sobre “locais com 
portões fechados” nas operações OIDA para dirimir dúvidas; 
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Nalini SECLIMA – Agradeceu o reforço das informações e passou a palavra ao Comandante 
Alessander; 

 

Comandante Alessander PMAmb – Iniciou agradecendo a oportunidade e a presença das 
varias Subprefeituras presente hoje e colocou-se a disposição para ajudar no que for preciso. 
Cobrou a presença em nossas reuniões de representantes da ENEL, SABESP e da PGM. 
Precisamos da participação de todos, pois só assim vamos conseguir nossos objetivos e iniciou 
sua apresentação; 
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Comandante Alessander PMAmb – Finalizou dizendo que precisamos ter uma melhora nas 
ações da OIDA com a participação mais efetiva do MP e melhoria e quantidade das máquinas 
de desfazimento e disponibilização das mesmas. Sabemos das nossas dificuldades e estamos 
atuando para minimizar isso para o ano de 2025. 

 

Luciana SECLIMA – Agradeceu a apresentação e abriu para perguntas dos participantes; 

 

Rogério Oliveira - Sub Cidade Ademar – Colocou uma preocupação da Subprefeitura quanto 
as operações de desfazimento da OIDA. Disse que a última próxima/passada dia 18/12 , 
pessoas da comunidade que sofreria a ação já sabiam o que ia acontecer e foram pressionar 
os servidores da Subprefeitura. Com certeza houve vazamento de informações, pois nem a 
Sub sabia o local exato. 
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Comandante Alessander PMAmb – Respondeu que as ações são sigilosas e não divulgamos 
justamente para evitar que ocorra constrangimento ao nosso pessoal da ponta e que vai 
analisar com seu pessoal como isso pode ter vazado e chegado aos invasores. As informações 
são compartimentadas justamente para evitar o vazamento; 

 

Capitão Calandrini PMAmb – Reforçou as palavras do Comandante Alessander e disse que 
existe segurança das informações sobre o local em que vai ser feita a operação e que somente 
o pessoal da PMAmb é quem sabe. Disse que o fato das pessoas procurarem a Subprefeitura 
e não saber o local mas sim a região, significa que a informação foi resguardada; 

 

Luciano SMSUB – Disse que realmente não precisamos saber com antecedência e sim no dia 
o local exato da ação, porém reitera que temos que ter informação sobre o tipo de maquinário e 
quantidade exata para que não fiquem máquinas paradas gerando despesas desnecessárias; 

 

Comandante Alessander PMAmb – Respondeu que o trabalho de vistoria e inteligência da 
PMAmb já avalia e indica a quantidade e o tipo de maquinário necessário para cada operação 
e que isto vai descrito quando acionamos todos os envolvidos. Reforçou que a questão do 
sigilo é tratado compartimentado e muita das vezes é indicada uma Subprefeitura para receber 
a operação, mas o local é na região de outra Subprefeitura, justamente para salvaguardar e 
preservar os entes envolvidos; 

 

Andreia Sub de Parelheiros – Parabenizou a apresentação e disse que quanto a reposição 
de arvores, a Prefeitura é muito segmentada e dependemos de varias Secretarias para 
conseguir fazer nosso trabalho e que a insistência na participação de nossas reuniões do MP é 
muito importante para nos orientar nas diversas dúvidas e demandas que temos; 

 

Comandante Alessander PMAmb – Disse que o que fez a gente se aproximar do MP foi 
convida-los a ver in loco os casos que atuamos com sobrevoos nas regiões monitoradas e que 
isto ajudou bastante na visão deles sobre nossos problemas e encerrou sua apresentação; 

 

Luciana SECLIMA – Agradeceu a apresentação e passou a palavra ao Subprefeito Fabricio 
Tadeu de Almeida de Capela do Socorro; 

 

 Fabricio Tadeu Sub Capela do Socorro – Iniciou sua apresentação falando das dificuldades 
de execução das ações da OIDA: 
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Luciana SECLIMA – Agradeceu a apresentação e passou a palavra ao Inspetor Moreira; 

 

Inspetor Moreira SMSU – Falou que assumiu a inspetoria da GCM Capivari-Monos em 
julho/24 a qual abrange 4 Subprefeituras da Zona Sul e esta envolvida em todas as operações 
da OIDA destas áreas e também agora com o Regula Parques, nossa demanda é enorme, 
além da fiscalização de caminhões que transportam resíduos, resgate de animais silvestres. 
Temos que utilizar a inteligência para facilitar nosso trabalho. Sugiro que além dos drones de 
vigilância, devemos também utilizar o sistema Smart Sampa para monitoramento de locais 
viciados e conhecidos. Uma delegacia ambiental na região facilitaria muito nosso trabalho. 

 

Washington SECLIMA – Agradeceu a presença dos representantes das Subprefeituras da 
zona norte. O trabalho da OIDA é um dos mais difíceis a ser realizado, mas temos que 
continuar atuando senão vamos perder nossos mananciais e não teremos mais agua potável 
na zona sul de São Paulo. Reforçou a participação crucial da PGM, SABESP, ENEL e EMAE 
os quais não manda representantes nas operações de desfazimento; 

 

Nalini SECLIMA – Elogiou a participação fervorosa do Coronel Washington a frente da OIDA 
durante o ano de 2024 e pede que todos continuem contribuindo para atingirmos nossos 
objetivos e encerrou a reunião. 

 

 

 


